

Antrag Nr. 11-O-25-0042

CDU-Fraktion

Betreff:

Gestaltung der ehemaligen Alexander-Patch-Brücken-Rampe in Verlängerung des Rathenauplatzes (CDU)

Antragstext:

Für das Haushaltsjahr 2011 waren **Planungsmittel** zugewiesen, um kurzfristig mögliche Verbesserungen in den Nutzungsmöglichkeiten dieses Bereiches aufzuzeigen und, soweit möglich, bereits umzusetzen.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, welche Lösungsansätze vorliegen, die eine verbesserte infrastrukturelle, besonders touristisch verwertbare Nutzung des oben angesprochenen Bereiches erbringen können.

Dabei wird hiesigerseits der Ausbesserung des Straßenbelags zugunsten der sportlichen Betätigung, der Errichtung einer Ruhezone mit Sommercafé oder der Aufstellung eines saisonalen Verkaufswagen, der Errichtung einer Erinnerungstafel besondere Bedeutung zugemessen.

Die Aufwertung der in die Rheinwiesen hineinragenden Rampe zur ehemaligen amerikanischen Behelfsbrücke trägt der jüngstgeschichtlichen Bedeutung des Platzes, aber auch der Naherholung und des Tourismus im Rahmen des Oberzieles „Leben an Rhein und Main“ Rechnung.

Mainz-Kastel, 09.06.2011

Kaltenbach